ENFERMENT

Comme chaque année la LDH 66 organise les journées Décoloniser Nos Imaginaires (DNI).

Elles auront pour thème l'ENFERMEMENT

La LDH 66 vous invite

Vendredi 16 février 2024 à 19 heures Cinéma le Castillet pour la projection du film « Je ne sais pas où vous serez demain ». Il sera suivi d'un débat

Samedi 17 février 2024, à la maison de la Catalanité, place Joseph-Sébastien Pons, à Perpignan, avec la suite des débats sur le thème de l'ENFERMEMENT avec interventions et débats

9 h. – accueil avec un petit café

9 h 30. – « État de la situation pénitentiaire » par Dominique Noguères, avocate retraitée, membre du bureau national et coprésidente de la ldh66.

10 h. – « Le recours à l'incarcération est-il toujours nécessaire ? la saturation des prisons n'appelle-t-elle pas d'autres solutions » par Clément Schouler, magistrat, délégué régional, adjoint du Syndicat de la Magistrature.

10 h 45. – En psychiatrie « Enfermer n'est pas soigner » par Françoise Attiba, psychologue/psychanalyste, coprésidente de la LDH 66.

11 h 30. – « L'étranger et l'Europe forteresse » par Dominique Noguères





14 h à 16 h « la LDH aujourd'hui, combats d'hier et d'actualité » par Emmanuel Naquet, historien, membre du comité national de la LDH.

Nous vous remercions de vous inscrire à l'adresse suivante

dni-discussion@laposte.net